

Esta mañana ha sido presentado el programa del Divierteatro 2015, de la 18ª Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo.

En la presentación han estado el alcalde de Ciudad Rodrigo, Juan Tomás Muñoz, el primer teniente de alcalde, Domingo Benito, y la coordinadora de Divierteatro, Mirian Hernández.

Muñoz ha explicado que el hilo conductor del Divierteatro es el “teatro sin palabras”, tanto el de máscaras como el gestual, que sirve de género propio y como apoyo a otros contenidos escénicos. El mundo del teatro sin palabras será el eje del Divierteatro en las vertientes creativas, plásticas, interpretativo y manipulativo. Se trabajará la evolución en la historia del teatro, desde la máscara del teatro greco latino hasta la comedia del arte y en diferentes culturas.

Divierteatro es un proyecto de la asociación Cívitas, coordinado por Mirian Hernández, es una de las “señas de identidad de la Feria de Teatro de Castilla y León”. Por Divierteatro han pasado más de 75.000 niños por los talleres de cada feria, con propuestas lúdicas y educativas, con el objetivo de promocionar y enseñar mediante el juego la cultura teatral para que los niños y jóvenes recuerde las artes escénicas y participen en actividades culturales.

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo ha sido sensible con la organización de la Feria de Teatro y aporta espacios y medios, infraestructuras, personal propio. La Feria es una apuesta “que se complementará con otros medios específicos que permita abundando la participación de otros organismos y administraciones, manteniendo esta vía de promoción de las artes escénicas, de la estimulación de públicos, de la dinamización del turismo cultural y familiar”.

Divierteatro es una apuesta por la pedagogía teatral, por cuidar a los más pequeños y hacerles partícipes del teatro con una cuidada programación de espacios infantiles durante la Feria, del 25 al 29 de agosto de 2015”. Variedad para niños de 3 a 5 años y de 6 a 16 años, todas las mañanas de miércoles a sábado, de 10:30 a 13 horas, en las Plazas del Buen Alcalde y del Conde.

Este año hay una novedad en cuanto a espacio de atención de la Feria a profesionales y medios de comunicación. Actualmente la oficina de gestión de la Feria de Teatro está en el Espacio Municipal para la Igualdad, en otras dependencias más amplias que las que el anterior



Enhorabuena a todos ellos por seguir insistiendo en la Pasarela de Los Pontones y en [...]

← ver artículo



dibango

August 12, 2015

la educacion debe salir de casa,es responsabilidad de los padres enseñarles que lo publico es [...]

← ver artículo



Charo carpio

August 10, 2015

Esque vivimos en un País tercermundista para algunos claro. Ahí tenemos al Iglesias presidente de [...]

← ver artículo

